



Medienmitteilung

Beschlüsse und Informationen der Gemeinderatssitzung vom 13. Juni 2018

Rücktritt Bereichsleitung Liegenschaften per 31. Dezember 2018

Der Gemeinderat nimmt vom Rücktritt des Bereichsleiters Liegenschaften, Frank P. Gross, Netstal, per 31. Dezember 2018 Kenntnis. Der Gemeinderat dankt Frank P. Gross bereits jetzt für seine wertvollen geleisteten Dienste. Die Nachfolgeplanung wurde umgehend eingeleitet.

Verpflichtungskredit Sanierung Schulräume 2018

Der Gemeinderat genehmigt den Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 120'000.- für die Sanierung von Schulräumen während den Sommerferien 2018. Damit die Schulräume in Glarus Nord in einem guten Zustand gehalten werden können, ermitteln die Ressorts Liegenschaften und Bildung jeweils die dringendsten Massnahmen.

In diesem Sommer stehen verschiedene Malerarbeiten, der Ersatz von Wandtafeln, die Anschaffung von Kickboard-Ständern sowie verschiedene weitere Sanierungsarbeiten an. Ebenso müssen die Türen des Dorfschulhauses Näfels repariert werden.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
18. Juni 2018